

Estudio de la Usach y AChM consultó a 3.198 casos:

Tristeza y esperanza son las emociones más intensas de la ciudadanía con el estallido social

Encuesta nacional realizada por la Universidad de Santiago concluyó que la esperanza se concentra en personas entre los 18 a 29 años, preferentemente hombres y del segmento socioeconómico C2. Mientras, la tristeza es más intensa en el segmento ABC1 y en quienes tienen más de 50 años.

Para el investigador del estudio, académico de la FAE, Alberto Mayol, la esperanza de los sectores medios se explica porque creen que “el futuro va a ser mucho mejor que el pasado y estos hechos podrían conducir a algún cambio”.



Wikipedia



Camila Guad

Escuela de Verano organizada por DRII y UNIE:

U. de Santiago capacita docentes y profesionales para incorporar el sello de internacionalización en sus salas de clases

Opinión:

Dra. Lorena López F.
Directora Paiep-Usach:

Fin de la Prueba de Selección Universitaria



Marco Avilés



Hugo Salas

En tercer encuentro del ciclo “Diálogos Constitucionales” de IDEA:

Expertos instan a definir al Estado como plurinacional en eventual nueva Constitución



Hugo Salas

Durante seminario internacional organizado por la FAE:

Especialistas nacionales y extranjeros coinciden en complejo escenario político que vive nuestro continente

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl